

## 三津田店 河野店長 10年間 お疲れ様でした



現在の河野店長↑

皆さん、こんにちは。マリンドラッグ三津田店の河野です。8月も半ば、まだまだ暑い日が続いています。冷房を付けて寝ていますが、朝起きるとどうしても体がダルくなるし、ずっとつけておくと体が乾燥してしまい、風邪を引きやすくなったり、体温調節がうまく行えなくなり、逆に熱中症になりやすくなるので上手く冷房を活用し、氷枕や、熱さまシート、足を冷やす保冷バックを並行してこの夏を乗り越えようと思います。皆さんもくれぐれも熱中症には気を付けて下さいね。

さて、話は変わりますが、8月を持ちまして私、河野はマリン薬局を退社することになりました。突然のご報告になってしまい申し訳ございません。三津田店に合わせて約3年、阿賀店に約2年、広中央店に5年、合わせて約10年、沢山のお客様とスタッフに支えられて働くことが出来たと思います。私にとってマリン薬局にいた時間は、特別なものであり、大切な思い出になりました。それは、マリン薬局をご利用下さるお客様が優しいお言葉をかけて下さったり、楽しく会話をさせていただいたりというおかげだと思います。本当に有難う御座います。この場をおかりしましてスタッフにも一言言わせて下さい。

**【阿賀店】**中本部長、こんな生意気な僕を、優しく、時には厳しく10年間育ててくれて有難う御座います。今の僕があるのは中本部長のおかげだと思います。仕事が楽しいと思って働けたのは部長のおかげです。

先尾さん、楽しかったこと、辛かったこと一番共有できたのは先尾さんでしたね。ありがとうございます。一緒に働けて良かったです。

**【広中央店】**玉木次長、次長の下で働いたことは無かったですが、色々教えて下さり有難う御座います。これから僕の人生にも役立つと思います。

瀧口さん、最初に仕事を教えてくれたのは瀧口さんでしたね。今でもあの頃の事は鮮明に覚えています。仕事が遅くなり夜中まで残っていると先尾さんと一緒に手伝いに来てくれましたね。感謝の気持ちしかありません。

林さん、店長になりたての時に色々助けてくれましたね。今でも覚えています。有難う。

胡濱さん、入ったばかりの頃あまりアドバイスしてあげられなかったね。ごめんね。これからも管理栄養士、登録販売者として頑張って下さい。

**【三津田店】**小玉さん、小玉さんには三津田店で色々頑張ってもらっています。本当に有難う御座います。これからも三津田店をよろしくお願ひしますね。

最後に、湿っぽくなってしまいましたが、これからもマリン薬局とスタッフ一同を宜しくお願い致します。本当に、本当に有難う御座いました。

